



さいしょになくなるのはどの水？ 福岡小2年生が科学研究作品展で入賞

福岡小学校2年生の^{なかしまゆづき}中島悠月さんが、市内の小中学生が応募した科学研究作品展で「高砂熱学工業環境クリエイター賞」を受賞し、10月15日に高砂熱学イノベーションセンターで授賞式が実施されました。受賞作品「さいしょになくなるのはどの水？」は、水の色や容器の違いから水の減り方を探る研究内容で、実験を何度も重ね、丁寧にデータを収集した素晴らしい作品でした。

地 域の人を「元気に」「笑顔に」 チアチームが全国大会で部門別優勝

市内在住の小学生が所属しているチアリーディングチーム「PHOENIX CHEERLEADERS」が、10月8日に開催された「JAMfest! JAPAN Vol.17」に出場し、「チアリーディングコンベンション部門 medium 編成 L1 Junior」部門で優勝しました。大会後、キャプテンの^{はりがえみあ}張替美亜さんは「地域の人を『元気に』『笑顔に』することを忘れずに、今後も頑張ります」と話してくれました。



研 究を重ねて掴んだ入選！ 陽光台小2年生がピアノ全国大会で入選

陽光台小学校2年生の^{たけばやしけいと}竹林慶登さんが、8月14日～21日開催の「2022年度 ピティナ・ピアノコンペティション全国大会」に出場し、「ソロ部門A1級」と「デュオ部門連弾初級B」で入選しました。竹林さんは「レッスンの動画を見返して、先生がどう弾いているのかが研究してきました。憧れの曲があるので、いつか人前でカッコよく弾けるようになりたいです」と、今後の目標を話してくれました。

小 針ヤンキーズ、初優勝！ 友好都市：埼玉県伊奈町のチームが活躍

11月7日に開催した「第16回つくばみらい市長杯軟式少年野球大会」で、本市の友好都市である埼玉県伊奈町の小針ヤンキーズが、同大会初優勝を果たしました。チーム代表の^{やまとやすひこ}山本靖彦さんは大会後「チーム全員を出場させたいという監督の想いもあり、みんなの気持ちが一つになったこと、去年の準優勝がバネになったことが、優勝できた要因だと思います。来年も優勝を目指して頑張ります」と語りました。

